

# NordArt 2019

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



## Margreet Boonstra

Niederlande/Netherlands

Margreet Boonstras Bilder sind in Öl gemalt und zeigen eine Leidenschaft für die nördlichen Landschaften in all ihren Formen. Die ausgestellten Arbeiten entstanden "en plein air", also draußen und direkt vor Ort. Dank dieser Methode und Boonstras lebendiger Malerei behält die gemalte Landschaft ihre Spontanität und eine natürliche Intensität der Farben.

Margreet Boonstra wurde 1967 in Drachten geboren, sie lebt und arbeitet in den Niederlanden. Boonstra studierte Malerei an der Minerva-Kunstakademie in Groningen und ist seit den späten 1990er Jahren selbstständige Künstlerin. Sie gehört dem holländischen Kreis der "Noordelijke Realisten" und, seit 2014, dem der "Norddeutschen Realisten" an. Boonstra arbeitet im In- und Ausland und stellt regelmäßig in verschiedenen Galerien aus. Viele ihrer Arbeiten befinden sich in privaten, musealen und geschäftlichen Sammlungen.

Margreet Boonstra's paintings are in oil and show a passion for Northern landscapes in all their forms. The works exhibited are painted "en plein air", outside and directly on location. As a result of this method and Boonstra's vivid style of painting, the painted landscape retains its spontaneity and a natural intensity of colors.

Margreet Boonstra was born in Drachten in 1967, she lives and works in the Netherlands. Boonstra studied painting at Minerva Art Academy in Groningen (NL) and has been an independent artist since the late 1990s. She belongs to the Dutch circle of "Noordelijke Realisten" and, since 2014, the German "Norddeutsche Realisten". Boonstra works at home and abroad and exhibits regularly in various galleries. Many of her works are included in private, museum and business collections. [www.margreetboonstra.nl](http://www.margreetboonstra.nl)



Seerosen, 2018, Öl auf Leinwand, 80 x 120 cm  
Water Lilies, 2018, oil on canvas, 80 x 120 cm